

観光宣伝事業

■湘南藤沢親子サマーキャンプ

59回を迎える藤沢市との「海と山との市民交歓会事業」として、8月4日～5日に親子サマーキャンプを実施しました。松本市から親子11家族28名が参加し、江ノ島水族館見学、江の島散策、江ノ電乗車、磯遊び、海水浴など、「海のある街」藤沢の夏を満喫しました。また、藤沢市の親子と交流会を開催し、両市民の親睦を深めました。



海外誘客事業

■中国・北京でスキープロモーション

8月3日から5日まで、中国・北京で開催された「長野県・新潟県合同のスキープロモーション」に県内他団体と共に参加しました。

北京スキー協会では、来る北京冬季オリンピックに向け、技術向上を図るという点から、優れた指導者とトレーニングに適した環境がある日本で合宿をしたいという意向があります。また中国政府による優遇政策を推進し、国民の生活レベル向上を図り、スキーができる余裕のある世帯を増やすなど、スキー人口の拡大にも取り組んでいます。

乗鞍高原や野麦峠スキー場について、観光地としてだけでなく、合宿の候補地としてもセールスしてきました。10月には北京でスキー博覧会も開催されます。今後のウインタースポーツの分野に注目です。

■城下町で伝統文化の体験イベント

「Castle Town Matsumoto/Japanese Culture Experience Days」と題し、中町・蔵シック館で松本を訪れる外国人を対象として、松本の伝統文化を体験するイベントを開催しています。

中町商店街振興組合の協力を得て、市内13の事業者の皆様が、武将体験、茶道体験、着物体験、書道、華道、端唄、



和紙細工、漆器体験、クラフト体験など様々なメニューを用意し、来訪される皆様をお待ちしています。初回8月5日には、酷暑にもかかわらず、スペイン、アメリカなど9カ国から約40名の参加がありました。

「日本文化を体験できた」「素晴らしいメニューだった」「友人にも紹介したい」など、参加した外国人の方にも好評でした。

本イベントは来年3月まで計12回予定しています。次回開催予定は9月24日(火)。中町・蔵シック館で開催します。ぜひ、友人・知人などにご紹介ください。

就航先都市誘客宣伝事業

■エフエムいたみのラジオ番組でPR

JAL大阪線の初便に合わせ8月1日、エフエムいたみのラジオ生中継レポートに同行しました。

JAL大阪線搭乗から信州まつもとと空港到着までの様子や信州の気候、JAL松本ハイランドスイカ共選所からスイカのPR、道の駅「風穴の里」から蕎麦と山賊焼きの試食をレポートしました。その後、上高地大正池から河童橋までガイドと散策し、鳥の鳴き声や梓川のせせらぎの音をとりこみながら、さわやかな夏の信州の魅力を発信しました。

■大阪「豊中まつり」で観光PR

8月3日～4日に開催された「豊中まつり2019」に、昨年に引き続き松本市、松本広域連合と共同で、また日本航空グループにも協力をいただき、観光ブースを出展しました。ブースでは、信州のりんごジュースを販売。大変好評で、終了を待たずに完売しました。連日の猛暑にもかかわらず大勢の来場者があり、JAL大阪～松本季節便運航の宣伝と松本地域の観光PRを行いました。

コンベンション誘致支援事業

■信州チャレンジ2019を支援

長野県サッカー協会が主催する中学生年代の国際大会「信州チャレンジ2019」が、8月2日～4日の日程で開催されました。海外から松本市の姉妹都市でもあるアメリカ・ソルトレークシティの「リアルソルトレーク」、シンガポールの「アクティブSG」の2チームが参加し、国内のJリーグクラブ、県内クラブを加えた12クラブにより熱戦が繰り広げられました。

当協会では松本市ソルトレークシティ姉妹提携委員会と協力し、海外チーム選手のホームステイ先の募集、期間中のサポートをはじめ、参加チームへ施設招待券、松本の水を提供しました。

会員の加盟はいつでも!! ～会員募集中～

松本観光コンベンション協会では松本市の観光とコンベンションの振興に共に取り組んでいただける会員を募集しています。詳しくは事務局までお問い合わせください。

観光・コンベンションに関する情報は

一般社団法人 松本観光コンベンション協会

〒390-0874 松本市大手3-8-13 松本市役所大手事務所1F

TEL 0263-34-3295 FAX 0263-39-7320

インターネットホームページ公開中

アドレスは <http://www.matsumoto-tca.or.jp/>